

Franckesche Stiftungen zu Halle

William Shakespear's Schauspiele

Die lustigen Weiber zu Windsor

Shakespeare, William Zürich, 1775

VD18 90845099

Dritter Auftritt.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halinin Michael Gland (1984) 1985 (1984)

ist ia offenbare Spigbuberen, daß Sie sich einen fremden Namen geben?

Dedant. Legt Sand an den Schurken; ich glaus be, er dentt Jemand bier in der Stadt unter meis nem Namen in betriegen.

Dritter Auftritt.

Die Vorigen. Biondello.

Biondello. (für fich) Ich habe fie mit einander in der Rirche gefeben; Gott laffe fie glucklich fahren! - Aber wer ift benn bas? - Mein alter herr, Bincentio? - Mun find wir verloren! nun ists aus mit uns!

Dincentio. (indem er Biondello gewahr wird.) Romm ber, Galgenvogel.

Biondello. Ich hoffe, ich werde die Wahl has ben.

Dincentio. Romm ber, du Schurke! - Bie? hast du mich vergessen?

Biondello. Sie vergessen? Nein, herr; ich tonnte Sie nicht vergessen, benn ich habe Sie in meinem gangen Leben noch nie geseben.

Vincentio. Bas? du ausgemachter Schurke, haft du nie deines Berrn Bater, Bincentio, gefeben ?

Biondello. Wie? - meinen liebwerthesten alten herrn? - Ja, mahrhaftig, herr! - febn Sie, ba quett er ja jum Kenfter beraus.

Dincentio. (indem er Biondello schlägt.) Tit das wirtlich wahr?